
n-8~03 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
( 

des Nationalrates XVllL Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Mag. Haupt 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Zuschüsse zur Umwandlung und Strukturverbesserung im Fremdenverkehr 

Laut einer Aussage von Sozialminister Hesoun im Rechnungshofauss,chuß gibt es Über

legungen mit Ihnen bezüglich Zuschüssen zur Umwandlung von Einsaisonalen- auf Ganz

jahresbetriebe sowie zur qualitativen Verbesserung des Zimmerangebotes. Damit sollen 

Probleme des öste"eichischen Fremdenverkehrs in benachteiligten Regionen behoben 

werden. 

In diesem Zusammenhang stellen die unte1%eichneten Abgeordneten an den Herrn Bundes

minister für wirtschaftliche Angelegenheiten folgende 

Anfrage: 

1. !Können Sie sich derartige Zuschüsse für die Region Oberkämten Bezirk· Spittal an 

der Drau vorstellen? 

2. Wann ist mit der Gewährung derartiger Zuschüsse für die Region Oberkämten 

Bezirk Spittal an der Drau zu rechnen? 

3. In welcher Form wird die Gewährung dieser Zuschüsse vorgenommen werden? 

4. Welche Kriterien werden an die zu fördernden Betriebe angelegt werde,,? 

5. Falls 1. nein, warum rechnen Sie nicht mit der Gewährung derartiger Zuschüsse 

an die Region Oberkämten Spittal an der Drau? 
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